



Communiqué de presse

Sensing Vision signe un partenariat avec Sartel sur le réseau LoRaWAN de Sarthe Numérique

BETTON, le 11 avril 2024 - Sensing Vision a signé une convention de partenariat avec la délégation de service public Sartel, chargée de l'exploitation du réseau LoRaWAN départemental de la Sarthe. Ce partenariat permet à Sensing Vision d'utiliser ce réseau public pour proposer ses applications métiers aux institutions locales sarthoises et aux acteurs économiques du territoire.

Un réseau pour un territoire connecté et durable

Le Département de la Sarthe, en collaboration avec Sarthe Numérique et Sartel, a entrepris le déploiement d'un réseau de communication radio bas débit à l'échelle du territoire. 210 passerelles radio LoRaWAN ont ainsi été déployées. Ce réseau, en complément du réseau fibre optique installé par Sartel, ouvre de nouvelles perspectives en matière de connectivité et d'usages numériques.

Accompagner les acteurs du territoire dans leur développement

Sensing Vision a signé une convention avec la délégation de service public Sartel, en charge de l'exploitation du réseau, afin d'utiliser le réseau LoRaWAN public et de proposer des offres pour les différents besoins des acteurs sarthois (performance énergétique des bâtiments,

qualité de l'air intérieure, surveillance de la chaîne du froid, gestion des déchets, télérelève de l'eau, parkings intelligents, supervision environnementale).

Ce partenariat axé sur l'innovation et la sobriété numérique est au service du développement territorial.

“Nous sommes ravis de nous adosser au réseau Sarthe Numérique, pour déployer des solutions innovantes apportant des bénéfices concrets aux acteurs locaux. Grâce à l'utilisation de capteurs connectés et d'applications accessibles sur Internet, ces solutions vont permettre aux acteurs publics et aux entreprises de mieux comprendre leur environnement et d'agir pour répondre aux défis du quotidien”, souligne Benoit Vagneur, fondateur de Sensing Vision.

A propos de Sarthe Numérique :

Sarthe Numérique est le Syndicat mixte ouvert qui assure depuis 2005 l'aménagement numérique du département de la Sarthe. Il regroupe le Conseil départemental de la Sarthe, la Communauté urbaine Le Mans Métropole et les Communautés de communes sarthoises. Sarthe Numérique est actuellement engagé dans le développement des usages numériques, et souhaite tirer le meilleur parti des infrastructures déployées depuis deux décennies. Plusieurs projets au service des particuliers, des entreprises et des collectivités locales, sont ainsi portés par le Syndicat mixte, comme l'internet des objets ou la construction d'un Data Center. <https://sarthe-numerique.sarthe.fr/>

A propos de Sartel :

Sartel, groupe Axione, est la société chargée d'exécuter la politique publique d'aménagement numérique du territoire décidée par les élus du Syndicat mixte Sarthe Numérique. Sartel exploite le réseau fibre optique départemental et développe de nouveaux usages pour une Sarthe 100 % connectée et durable. <https://sartel.fr/>

A propos de Sensing Vision :

Fondée en 2017, Sensing Vision est une entreprise de technologie qui conçoit, déploie et supervise des infrastructures réseaux et serveurs privés, ainsi que des solutions IoT et IA pour l'énergie, les bâtiments et les territoires. Sensing Vision est localisée à Betton, dans l'agglomération Rennaise.

Pour en savoir plus sur les solutions de Sensing Vision, veuillez contacter notre service commercial à commerce@sensingvision.com ou visitez notre site web : www.sensingvision.com.

Contact presse Sensing Vision : Lisa BONNEAU, Responsable marketing et communication - lbonneau@sensingvision.com / 02 61 88 02 64

Contact presse Sartel : Caroline LERONSEUR, Chargée de missions - caroline.leronseur@axione.fr / 02 53 04 82 38 - 07 60 64 23 09